
 
 
 
 

MINUTA  DE LA COMISION DE DESARROLLO URBANO, llevada a cabo en sala de 
juntas de Regidores el día 20 diciembre a las 13:00 hrs., en la que asistieron las 
siguientes personas: 

 
Regidor José Márquez Puentes- Coordinador 
Regidor Alejandro José Seade Terrazas - Secretario 
Regidor Alberto Reyes Rojas - Vocal 
Asesora Ángeles Apodaca 
Asesor Fabián Soto Martínez 
Asesor Marco Antonio Cedillo 

 

Como primer punto el Regidor Márquez agradece la asistencia y puntualidad, asi 
mismo menciona que en virtud de los puntos que se vieron la reunión anterior es 
necesario ver cuando menos dos fraccionamientos y observar su funcionamiento, por lo 
que el regidor Alberto Reyes Rojas propone que el cree que es necesario que vayan los 
tres regidores a cuando menos dos fraccionamientos de manera aleatoria. 

 
El regidor Seade menciona que se deben visitar algunos fraccionamientos que 

estén cerrados para observar su funcionamiento, pero que antes les debe dar la relación 
de los que existen cerrados y sus condicionantes, por lo tanto se acuerda que el 
coordinador enviara oficio a Desarrollo Urbano para solicitar lo antes mencionado. 

 
menciona que se recibió oficio de la Dirección de Desarrollo Urbano, donde se 

informa que se enviara a Secretaria del Ayuntamiento el asunto de modificación menor 
al plan de Desarrollo Urbano, para el polígono de 2000.00 m2 que se ubica en calle Valle 
del Sol. 

 
Otro punto que se vio fue el de los planes parciales con los que se cuenta el 

Municipio y cuando se deben actualizar, por lo que menciona el regidor Márquez que se 
debe citar al arq. Varela para que exponga o solicitarle este asunto por escrito. 

 
Como asunto general, el regidor Seade expone que los comercios están pasando 

por una situación critica aun en este momento, por lo que se deben recortar tiempos 
para la entrega de usos del suelo y licencias de funcionamiento, además deben 
recortarse las condicionantes que se incluyen en el uso del suelo. 

 
No habiendo otro asunto que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 

13:55 hrs. 
 

  


